Pays du Saulnois

Delme

- Portes ouvertes de la médiathèque vendredi à partir de 18 h avec
 l'exposition - Y a personne pour leur dire - et diverses activités.
- Spectacle Une âme sur la frontière, vendredi à 20 h 30 à la salle polyvalente Saint-Exupéry.

Morhange

- Élection de Miss Morhange 2013 samedi à 20 h.
- 13e salon international de la gravure à la maison du Bailli samedi et dimanche de 14 h à 18 h.

Vic-sur-Seille

périscolaire.

Conférence avec l'association

familiale sur « L'évolution de la famille

dans la société », vendredi à 20 h au

Morhange

A alecourt a core De me

Château Sa ins

Alaincourt-la-Côte

Fête patronale avec diverses animations pour les enfants, samedi dans les rues du village.

Bioncourt

Marché aux puces des couturières et des loisirs créatifs dimanche de 10 h à 18 h au foyer socio-éducatif.

Château-Salins

- Sortie historique « De Sainte-Geneviève près de Pont-à-Mousson à Champenoux » samedi à partir de 13 h 30 devant l'ancien tribunal.
- Atelier créatif De Bric et de broc du périscolaire avec la personnalisation d'une boîte et d'un sous-main, vendredi de 14 h 30 à 16 h 30.

Lindre-Basse

Lindre Basse

SS/PB

4º Nuit des lucioles samedi dès 20 h 30 au départ de la mairie.

Dieuze

Marché aux puces de la solidarité par l'Assajuco - Emmaüs samedi de 13 h 30 à 17 h aux Greniers de l'entraide.

À Vic-sur-Seille et Dieuze

samedi 27 et dimanche 28 septembre



La randonnée et la marche sportive comptent de plus en plus d'adepte dans le Saulnois comme ailleurs. L'occasion de la pratiquer lors de Randosaulnois. Photo RL

Randosaulnois : à la découverte du Pays du sel et des étangs

L'association vicoise Marchons ensemble propose un week-end riche en sorties pédestres à l'occasion de Randosaulnois.

Samedi 28 septembre, trois circuits sont proposés au choix. Au départ de Vic-sur-Seille, les marcheurs confirmés prendront le départ du circuit des quatre collines à 14 h, les autres celui du patrimoine pour une randonnée douce agrémentée de conférences. À leur retour à Vic, tous auront droit à prendre une collation à la salle des Carmes. Là, des coupes seront décernées à l'association la plus représentée, au plus jeune marcheur et au plus expérimenté.

Au départ de Dieuze, les randonneurs pourront partir pour trois heures de marche tranquille vers le circuit des étangs guidés par un conférencier.

Dimanche 29 septembre aura lieu la grande marche du sel pour laquelle deux heures et deux lieux de départ sont proposés : à 8 h 30 à Dieuze ou à 13 h 30 à Marsal. Les plus matinaux marcheront 14 km jusqu'au pied de la collégiale Saint-Léger, les plus courageux 24 km jusqu'à Vic-sur-Seille et les moins sportifs les rejoindront sur les 10 km qui séparent Marsal de Vic.

Le tarif de chaque marche est fixé à 2 C. Les randonneurs seront reconduits en navette à leur véhicule.